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2018 年第 2 回 監督会議 議題 

2018 年 11 月 17 日 

(委員長 玉田憲一郎、新委員長 中村 いくみ) 

 

1. 問題の報告、再発防止策 

① 福井国体での件 

② 学連員の件 

③ 会長杯での件 

 

2. 新幹部の紹介 

 

3. 今年度実施競技の振り返り 

① 関西学生男子 1、2、3・4 部校対抗戦 

② 関西女子学生 1、2 部校対抗戦 

③ 月例杯、月例大会 

④ 新人戦(春・夏・秋) 

⑤ 連盟杯 

⑥ 関西学生 

⑦ 会長杯 

⑧ 入替戦 

 

4. 今年度変更事項の変更結果 

① 男子リーグ戦編成の改変（3.①で議題にします） 

② 1 部対抗戦の監督コーチ立ち入り制度（3.①で議題にします） 

③ 月例ポイントランキングの運用（3.③で議題にします） 

④ 新人戦の増設（3.④で議題にします） 

⑤ パナソニックオープン・パナソニックレディース出場権誘致（3.⑤で議題とします） 

⑥ ヤーデージ変更(三木予選、芦屋など) 

⑦ 主将会議の運用 

⑧ ホームページの変更 

⑨ 会長杯貸切プレイ（3.⑦で議題とします） 

⑩ 神戸ゴルフ倶楽部との提携 

 

5. 問題の抑制について 

① 学連としての注意喚起 
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6. 来年度変更事項(中村) 

① 女子会長杯予選導入 

② 女子 1 部 1 日目予選導入 

 

7. 日本学連報告 

来年度の競技日程、話題に上がっていることなど。 

 

8. 規程の変更 

① 競技規程の改定(2019 年 1 月〜) 

② 服装規定の確認 

 

9. その他ご意見を頂戴します 

 

 

関西学生ゴルフ連盟 

Kansai Students Golf Union. 


